



Facultad de
Ciencias de la
Ingeniería

DISCURSO TITULACIÓN
DECANO
LUNES 28 DE OCTUBRE

- DR. CLAUDIO ROJAS MIÑO, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL MAULE.
- DRA. MIRIAM DIAZ YAÑEZ, SECRETARIA GENERAL
- DRA. ESPERANZA DURAN GONZALEZ, VICERRECTORA ACADÉMICA
- PRESBITERO JOSE IGNACIO FERNANDEZ
- DIRECTOR DE DEPARTAMENTO DE OBRAS CIVILES DR. EFRAÍN RIVERA BERRIOS
- DR. LEONARDO VASQUEZ IBARRA DIRECTOR SUBROGANTE DEPARTAMENTO DE COMPUTACIÓN E INDUSTRIAS
- DR. JUAN FIGUEROA MERIÑO, COORDINADOR PROSECUCIÓN DE ESTUDIO INGENIERÍA CIVIL EN OBRAS CIVILES
- DR. MARCO TORANZO CESPEDES, COORDINADOR PROSECUCIÓN DE ESTUDIO INGENIERÍA EN EJECUCIÓN EN COMPUTACIÓN INFORMÁTICA
- DR. FERNANDO TAPIA RAMIREZ DIRECTOR INGENIERÍA CIVIL ELECTRÓNICA E INGENIERÍA EN AUTOMATIZACIÓN Y CONTROL
- ESTUDIANTES QUE HOY RECIBEN SU TÍTULO PROFESIONAL Y GRADO ACADÉMICO.
- SEÑORAS Y SEÑORES, MUY BUENAS TARDES.



Es un honor estar aquí con ustedes en esta jornada de celebración. Hoy es un día que marca el final de un camino arduo y el comienzo de nuevas oportunidades. A cada uno de nuestros graduados, quiero expresarles mis más sinceras felicitaciones. Llegar hasta aquí no ha sido fácil. Su esfuerzo, dedicación y perseverancia los han traído hasta este momento, y eso merece un reconocimiento especial. Ustedes han dado lo mejor de sí mismos, y hoy cosechan los frutos de ese esfuerzo.

En nuestra facultad, no solo hemos buscado formar a profesionales competentes en el ámbito técnico, sino también personas comprometidas con el bienestar de la sociedad. Este espíritu de servicio es una forma de entender y practicar su vocación profesional, una llamada a utilizar sus habilidades para hacer del mundo un lugar mejor, más justo y más solidario.

Detrás de cada proyecto, de cada innovación y de cada problema que resuelvan, siempre estarán las personas. La capacidad de ponerse en el lugar del otro, de entender sus necesidades y de actuar con humanidad, será una de las herramientas más valiosas en su carrera: siempre sean empáticos y éticos.

Que estos valores guíen siempre sus decisiones y acciones, porque son el fundamento sobre el cual se construye una trayectoria profesional sólida y respetada.

Finalmente, quiero agradecer a los familiares y amigos que los han acompañado en este viaje. Ustedes han sido el apoyo indispensable que los ha sostenido en los momentos más difíciles, y sin duda comparten con ellos la alegría de este logro.

Colegas, les deseo el mayor de los éxitos en esta nueva etapa. Confío en que cada uno de ustedes encontrará el camino que mejor exprese sus talentos y aspiraciones. Les invito a ser agentes de cambio y a llevar con orgullo el espíritu de la Universidad Católica del Maule.